

CARTA DIRIGIDA A LAS/OS AFILIADAS/OS DE STAC. CON MOTIVO DE LAS ELECCIONES SINDICALES A LA JUNTA INTERCOMARCAL DE BARCELONA



Compañeras y Compañeros:

El próximo VIERNES 20 de FEBRERO de 2015 en horario de 9 h a 19 h en la sede de STAC, en calle Marina, núm. 82, en Barcelona, las afiliadas y afiliados de STAC podremos elegir una nueva Junta InterComarcal para los próximos cuatro años.

Agradecemos y aprovechamos la oportunidad de participación que se da a todos los afiliados abriendo un proceso electoral para elegir a una nueva Junta en la Unión InterComarcal de Barcelona.

Nos presentamos como un grupo de afiliados que aúna experiencia y juventud, abiertos a escuchar al resto de afiliados y compañeros taxistas. Y sobre todo para mejorar esta profesión que nos une.

Es necesario un modelo que se adapte a las nuevas necesidades, devolviendo al taxista el protagonismo, a través de una relación directa con los afiliados para construir entre todos un sector de calidad.

Todo ello solamente será posible a través de una renovación en la dinámica de trabajo y representación, con el compromiso mutuo de avanzar en la defensa de la dignidad del Taxista.

Estos son nuestros principales compromisos:

- 1. NUEVAS FORMAS DE PARTICIPACIÓN REAL Y DIRECTA CON LOS AFILIADOS
- 2. SOMETER A VOTACIÓN LAS DECISIONES DEL AMARILLO Y NEGRO
- 3. MEJORAR LA IMAGEN DEL SECTOR Y LA PROFESIÓN DE CARA AL PÚBLICO
- 4. EXIGENCIA DE COMPROMISOS REALES A LA ADMINISTRACIÓN EN FAVOR DEL TAXI
- 5. NEGOCIACIÓN EFECTIVA CON EL RESTO DE ASOCIACIONES EN FAVOR DE LA LUCHA POR UN TAXI UNIDO

Con vuestra implicación y vuestro apoyo a nuestra candidatura cumpliremos y trabajaremos con la confianza depositada en nosotros. Es una Candidatura donde el trabajo en equipo y la unidad de todos serán las pautas de funcionamiento.

Entre todos podemos combinar compromiso, experiencia, pluralidad y renovación, siendo éstas las claves para afrontar los diferentes retos de nuestra organización para los próximos cuatro años.

Candidatura:

Ismael Tovar Javier Corpas Carlos Juarros Emilio Roncero Alberto Herrerías Benjamín Maeso Damián Olveira Vicente Anchuela Jorge López







ISMAEL TOVAR, de 40 años y taxista desde 2.000. Titular desde 2001 y afiliado a STAC en 2006, aunque colaborando y asistiendo a reuniones desde 2003. Secretario de la Ejecutiva de Catalunya de STAC desde 2009 hasta 2014. Miembro de la Junta InterComarcal de Barcelona de STAC y responsable de movilidad desde 2006 hasta la fecha. Actualmente es el móvil 35 de BarnaTaxi, aunque anteriormente estuvo en Radio Taxi 033 con el 2215, y también fue el móvil 35, tanto en Radio Taxi Bétulo como en Radio Taxi Catalana, de la que fue socio fundador.

"La unidad de los taxistas es vital para la consecución de objetivos presentes y futuros. Sólo con el trabajo constante de todos haremos posible un taxi mejor"



ALBERTO HERRERÍAS. de 43 años y taxista desde 1992. Titular de licencia desde 1995 y afiliado a STAC en 2002. Miembro de la Junta InterComarcal de Barcelona de STAC desde 2012 hasta la fecha.

Miembro de la Comisión de Festejos de STAC entre 2009 y 2012. Defensor del móvil de BarnaTaxi entre 2005 y 2007. Actualmente es BarnaTaxi. el móvil 121 de Barna Taxi.

"Por una menor complacencia cara a la opinión de sus afiliados" Administración y por un mayor empuje sindical para conseguir objetivos justos para el taxista"

taxista desde 2010.

ello es importante dejar de lado las rencillas del pasado y mirar el futuro con optimismo. Para

cumplir con este objetivo el papel de l@s

jóvenes taxistas es fundamental"



EMILIO JOSÉ RONCERO, de 37 años y taxista desde 2004. Titular de licencia desde 2004 y afiliado a STAC en 2012. Actualmente está vinculado con Hailo, aunque

VICENTE ANCHUELA, de 42 años

y taxista desde 2007. Titular de

licencia desde 2008 y afiliado a

STAC en 2008. Miembro de la

Comisión de Festeios de STAC

desde 2009 hasta la fecha. Miembro de la

Comisión de Faltas de BarnaTaxi desde 2012

hasta la fecha. Actualmente es el móvil 114 de

"Por una asociación que no sea indiferente a la

"El sector necesita un giro de 180 grados, para anteriormente fue el móvil 247 de BarnaTaxi y el 1808 de Radio Taxi 033.

> "Un Sindicato acorde con los nuevos tiempos que se avecinan, con compromiso y lealtad a los taxistas"



DAMIÁN OLVEIRA, de 40 años v taxista desde 2005. Titular de licencia desde 2005 y afiliado a STAC en 2012. Actualmente es el móvil 1920 de Radio Taxi 033.

móvil 7069 de Radio Taxi 033.

"Trabajar todos juntos y sobre todo taxistas de transparencia y honestidad, solo con esta unión profesión digna" se lograrán los objetivos que queramos"



taxista desde 2013. Titular de licencia desde 2013 y afiliado a STAC en 2013. Actualmente es el móvil 271 de BarnaTaxi.

CARLOS JUARROS, de 30 años v

"Tenemos que mirar más allá de las siglas, ante calle por un mismo objetivo, un taxi digno, con todo está mejorar el sector y conseguir una



BENJAMÍN MAESO, de 39 años y taxista desde 2003. Titular de licencia desde 2003 y afiliado a STAC en 2003. Hasta la fecha ha sido el móvil 6 de Barna Taxi.

"Borrón y cuenta nueva, empecemos por lo que nos une a todos: la palabra TAXI"



JORGE LÓPEZ, de 42 años y taxista desde 2008. Titular de licencia desde 2008 y afiliado a STAC en 2008. Actualmente es el móvil 302 de BarnaTaxi.

"Es necesario conseguir que todas las organizaciones se unan y batallen unidas por aquellos objetivos que tienen en común. Son muchos más los puntos que nos unen, que aquellos que nos separan"



RENOVACIÓN V COMPROMISO

